



# 夏の終わりを、そして、

# 秋の始まりをここで見つけました。

田んぼの色も気が付けば鮮やかな緑から、稲穂がこぼれんばかりに実り、一面黄色く輝く九月に入りました。

さて、今年の夏は比較的過ごしやすい陽気で熱帯夜もほとんどなく気持ちよく過ごせてのではないのでしょうか。

そして、久しぶりの行動制限のない夏、飯田もコロナの第七波の影響を受けた夏でもありました。その中でご利用者様、ご家族の皆様におかれましては、皆さんが安心してご利用していただくために、およりの感染対策に多くのご理解とご協力を賜り心よりお礼を申し上げます。また、都合によりおよりにて新聞八月号をお休みさせていただき大変申し訳ございませんでした。

さて、八月・九月とご利用者の皆さんには変わらず季節のイベントを楽しんで頂きました！

# 新 およりにて 聞

## 9月号

### 2022年（令和4年）

発行元  
 デイサービスセンター およりにて  
 〒399-2221  
 社会福祉法人 ゆいの里  
 長野県飯田市龍江7159-1  
 TEL:0265-27-4600



飯田市 ゆいの里



各事業所紹介、ブログ、採用情報、面会情報等様々な情報が掲載されています。ぜひご覧ください。

### 8・9月のクラフト作業「向日葵・コスモス・トンボ・紅葉」!(^^)!



私は、誰でしょうか？

あらわれた謎の人物。ヒントから誰なのかを導き出しましょう。



#### ！ ヒント

- 1 山で農にかかってしまいました
- 2 柴刈りにきていた人に助けられました
- 3 その人の家を訪ね、泊めてもらいました
- 4 お礼に機織（はたお）りで、美しい布を織りました
- 5 機を織る姿は見ないようにお願いしました
- 6 私は本当は人間ではありません
- 7 本当の姿を見られてしまい、去りました



Let's thinking!  
**脳トレ**  
 わかるかな？

## 答えは裏面！

## おねがい

・現在、およりにてでは不要になった使い古しの布を集めています。ご家庭に不要になったタオル、シャツ等の古布がございましたら、是非およりにてへお譲りください！





そうめん最高!

# 8月

どんな飲み物が当たるかな??



竹の器に盛られ雰囲気抜群です

みんな真剣!



今年も特養ゆいの納涼祭で「流さないそうめん」で利用者の皆さんには夏の味覚を楽しんで頂きました。午後のゲームでは必ずジュースが当たるくじ引きゲームを行い、午後のお茶の時間にジュースを味わって頂きました。

# 9月

九月は八月にできなかったおよりの夏祭り、メインイベントの敬老会を開催いたしました! 夏祭りでは懐かしい射的ゲームを行いました。射的で使用する銃は何と全部で割り箸で組み立てられたものなんです! およりの職員が作りました! と言いたいところですが... 借り物です。敬老会では利用者の皆さんをお祝いすると共に喜寿や米寿、百歳以上の方を対象に表彰状を贈らせていただきました。



東京音頭が流れるとついつい踊りたくなっちゃいます

意外に本格的な銃です

狙った獲物は逃さない!



ジェスチャーゲーム

さて、何をしているポーズでしょう?

よこね田んぼのパリマデビュー!

## 祝 敬老の日 いつもありがとう

脳トレの答え : 鶴 (鶴の恩返し)



# 今月の笑顔

